

# NGO

## Wabup Syah Nata : Saatnya Masyarakat Kunjungi Wisata Trenggalek

Agus Riyanto - [TRENGGALEK.NGO.WEB.ID](http://TRENGGALEK.NGO.WEB.ID)

Mar 20, 2022 - 16:46



*Wakil Bupati Trenggalek Syah Muhamad Natanegara saat berkunjung ke desa wisata Agro Link di Desa Pakis, Kecamatan Durenan*

Trenggalek - Wakil Bupati Trenggalek Syah Muhamad Natanegara, meminta kepada masyarakat agar mengoptimalkan desa - desa wisata yang ada di Kabupaten Trenggalek, saat mau pelesir atau bertamasya. Pasalnya, Pemkab menargetkan 100 desa wisata hingga tahun 2023.

Oleh karena itu, Syah Nata berharap supaya masyarakat Trenggalek tidak berwisata ke luar kota, karena di Trenggalek sudah ada tempat wisata yang tidak kalah menarik.

" Seperti desa wisata Agro Link yang dirintis oleh Pemerintah Desa (Pemdes) Pakis, Kecamatan Durenan. Di sini menawarkan potensi wisata edukasi seperti sekolah alam," ucapnya, Kamis (17/3/2022).

Syah Nata menuturkan, Pemkab Trenggalek terus mendorong pengembangan desa wisata sebagai upaya untuk memulihkan ekonomi masyarakat.

Syah Nata juga berharap, jika study tour tidak perlu jauh - jauh ke Jogjakarta atau Bali. Namun, cukup memaksimalkan apa yang ada di Trenggalek.

" Kalau Dinas Kelautan dan Perikanan (DKP) sudah menyumbangkan, Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan (Disperpan) menyumbang benih, nanti tinggal Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) untuk mengajak para anak didiknya untuk sering - sering main di desa wisata, " imbuhnya.

Sementara itu, di tempat yang sama, Pejabat Sekertaris Daerah (Sekda) Kabupaten Trenggalek, Andrianto menyebut jika suasana asri yang ada di desa wisata dapat menjadi sarana untuk mengurangi stres.

Apalagi jika di desa wisata tersebut menyediakan sajian kopi atau coklat. Hal ini bisa menjadi alternatif untuk menurunkan despresi.

Selain itu, masih lanjut Andrianto, untuk lebih menarik perhatian pengunjung, akan lebih baik jika menyediakan spot - spot.

" Nantinya bisa jual stan kopi. Jadi dia bisa masak sendiri. Ini sensasi luar biasa, " ujarnya (ags).